

## Allianz Studie: Behandlungskosten im Urlaub - Die teuersten Reiseländer der Welt

**· Panama, Kap Verde und USA sind am kostspieligsten · 50 Prozent der Kosten durch Behandlungen im Krankenhaus verursacht · Ohne passende Krankenversicherung zahlt der Urlauber selbst**

Osterzeit ist Reisezeit. Die einen zieht es in die Berge, andere fliegen in die Sonne. Erkrankt man dann im Urlaub, ist das ohnehin schon ärgerlich. In einigen Ländern kann aber der Gang zum Arzt oder die Behandlung im Krankenhaus zusätzlich auch noch besonders teuer werden. Die Allianz Private Krankenversicherung hat die Urlaubsländer mit den höchsten Kosten anhand tatsächlicher Krankheitsfälle erhoben.

### **Pressekontakt:**

Alexandra Kusitzky  
Telefon: 089.3800-16486  
E-Mail: [alexandra.kusitzky@allianz.de](mailto:alexandra.kusitzky@allianz.de)

### **Unternehmen**

Allianz Deutschland AG  
Königinstraße 28  
80802 München

Internet: [www.allianzdeutschland.de](http://www.allianzdeutschland.de)